

Attention ! Arnaques par téléphone

Les vrais professionnels prennent le temps
Ils ne mettent pas la pression

Ne jamais communiquer de numéros secrets, chiffres ou codes

Ne jamais remettre d'argent, de bijoux ou de cartes bancaires

Ne jamais laisser des inconnus entrer dans le logement

Toute personne qui met la pression et demande de l'argent au téléphone est un escroc

**En cas d'appel suspect :
Raccrochez simplement**

Pourquoi ces appels sont dangereux ?

Au téléphone, on ne sait jamais qui appelle réellement

Les escrocs se font souvent passer pour la police, la banque, un médecin ou un membre de la famille

Ils font peur et exercent une pression pour pousser à agir rapidement

Important à savoir

La police et la banque ne demandent JAMAIS d'argent ou de numéros

Même pas en cas d'urgence

Les vrais professionnels prennent le temps et ne mettent pas la pression

Ce que vous pouvez toujours faire

Raccrocher

Appeler un membre de la famille

Appeler la police au 117

Information pour les proches
Veuillez parler régulièrement des arnaques téléphoniques et aider en cas d'incertitude